

## **De López, el clero y los pactos con el pingo**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 17-2-2024 3:13:38

“Que se dan, allá, en Chapingo . . .”

El “gobierno” ineficaz  
sigue en pasos para atrás  
ante el audaz delincuente  
al que nunca le hace frente.

La violencia es directriz  
de la muerte en el país  
pasando por la extorsión  
en nuestra triste nación.

El crimen organizado  
del todo anda desfasado,  
del huacal se le ha salido  
al torpe estado fallido.

Que el delito le permite,  
ya le están entrando al quite  
los frailes y jesuitas  
ante todas esas cuitas.

En Guerrero, en Chilpancingo,  
han pactado con el pingo  
los padres y sacerdotes  
apaciguan los garrotes.

Y sí, porque Dios lo quiso,  
López ya les dio permiso  
de que le hagan la tarea  
de pacificar la aldea.

Los “abrazos no balazos”  
son muestra de los fracasos  
de ridícula “estrategia”  
que el son de agresión arpegia.

El peje no dio la talla,  
es gravísima su falla  
frente a los terribles cacos  
con los que tiene arrumacos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 16 de febrero del 2024  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)